

2016, Geldspende zu Gunsten der Jugend des SV-Waxweiler

Wie in jedem Jahr haben die Möhnen von Waxweiler auch in diesem Jahr wieder für eine gemeinnützige Sache eine Spende von 200,-€ vergeben.



Der Hauptplatz des SV ist ja in hervorragendem Zustand. Fehlt nur noch die Anlage für den Schulsport und im vorderen Bereich der Bolzplatz.

Hierfür wollten die Möhnen ihren Beitrag zur Anschaffung zweier kleiner Tore verwendet wissen. Ariane Last versprach der Vorsitzenden der Joch der Deijweln, Walburga Weber, das Geld hierfür zu nutzen. Übergeben wurde der Scheck im Rahmen des diesjährigen Sportfestes.

